

BIOGARAN PARRAINE « DAROOMA », LE NOUVEAU PROGRAMME COURT DE TF1

Depuis le 6 janvier 2024, Biogaran est le parrain exclusif de « Darooma », le nouveau programme optimiste et intimiste de TF1. Chaque samedi en prime time (vers 20h40), les téléspectateurs ont rendez-vous sur TF1, avec le laboratoire français de médicaments Biogaran, pour découvrir des personnalités qui assument leurs fragilités et les transforment en force. Un message d'espoir, d'optimisme et d'empathie en phase avec la mission de Biogaran : chaque jour agir pour la santé.

A travers une dizaine d'épisodes de 60 secondes environ, des personnalités médiatiques - telles que **Claudio Capeo** et **Elie Semoun** - se livrent tour à tour pour révéler avec humilité comment elles sont parvenues à dompter une situation qui leur paraissait compliquée, voire insurmontable. Comment un problème de santé, une faiblesse ou encore une faille se sont transformés, grâce à leur action, en force. Les téléspectateurs apprécieront de s'identifier à ces personnalités aux parcours inspirants qui partagent avec générosité des confidences inédites. S'ils ont réussi, pourquoi pas nous ?



Pour la deuxième fois, Biogaran fait le choix d'accompagner un programme TV à une heure de grande écoute. Dans le quotidien de la santé des Français depuis plus de 25 ans avec des produits de santé et des services accessibles à tous et disponibles dans les pharmacies, Biogaran se renouvelle sans cesse pour répondre à différents besoins, des petits maux aux pathologies les plus lourdes. Son engagement, chaque jour agir pour la santé, pour aider chacun à aller bien, à aller mieux, dans son corps, dans sa tête, fait écho à l'aspiration au mieux-être et à la capacité de rebondir qui s'expriment dans « Darooma ».

2024 marque le grand retour de Biogaran en TV avec le parrainage de ce programme court sur TF1 de janvier à début avril, puis la diffusion de sa nouvelle campagne de marque en mars prochain. Lien des épisodes : [BiogaranTV – YouTube](#)

DAROOMA s'inspire d'un porte-bonheur japonais, une poupée ancestrale sans pupille. Lorsque l'on décide d'un objectif, on peint un œil et lorsqu'il se réalise on peint le second. À chaque épisode, des personnalités partagent avec sincérité et générosité comment elles ont transformé une faiblesse en force. **Se fixer un objectif, c'est déjà l'atteindre.** En vous révélant leur DAROOMA, elles vous invitent à réaliser le vôtre !

A propos de Biogaran

Laboratoire pionnier du médicament générique en France, créé en 1996, Biogaran couvre aujourd'hui un vaste spectre de pathologies allant des maux du quotidien aux pathologies les plus lourdes. Avec plus de 1000 références de médicaments¹ fabriqués principalement en Europe et majoritairement en France² et des services destinés à favoriser l'observance, Biogaran joue un rôle majeur dans la santé des Français.

Références

1 - Données internes Biogaran – Janvier 2024

2 - Données internes Biogaran - Décembre 2023

Contacts Presse :

Elisa Ohnheiser Elisa.Ohnheiser@bcw-global.com / 06 35 59 46 64

Anna Braud Anna.Braud@bcw-global.com / 06 78 06 55 89



BIOGARAN

CHAQUE JOUR, AGIR POUR LA SANTÉ.